
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

       

我々の活動は 

要務を  

副代表兼新総務班班長 大和 幸枝 

再度総務班班長となりました。 
初心に戻り参加者の皆様と共に、 
アカデミアがモットーとする 
「仲良く・楽しく・末永く」を忘れる 
ことなく、介護予防に努めていきた 
いと思っています。 
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新副代表兼栄養班班長 妹尾 絹子  

アカデミアクッキングがやっと通常 
通りの活動ができるようになりま 
した。4月 1日広報で募集し、 
5・6・7月の１期が始まっています。 
皆様と一緒に楽しく料理し、高齢 
者の栄養低下予防を目指します。 

新監事 小佐野 美喜男 
アカデミア傾聴班のスタッフとし 
て 4年ほど経ちました。このほど 
監事を仰せつかりました。体力、 
知力の衰えを自覚しており、責任 
のある業務がきちんとできるか不 
安ですが、皆様のため頑張ってま 
いります。 
 
 

高齢者包括支援課 岡崎 大登（保健師） 
令和 5年度から高齢者包括支援課に 
配属されました岡崎大登と申します。 
コロナによる活動の制限が徐々に 
緩和され、皆様が楽しく、元気にア 
カデミアの活動を続ける為にお役 
に立てれば幸いです。浦安市の介 
護予防を支えている皆様と活動出 
来る事を光栄に思います。 
どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

高齢者包括支援課 岡崎 千春 係長（保健師） 

介護予防推進係・係長の岡崎です。 
これまで 3年間、マスク生活を余 
儀なくされてきましたが、徐々にコ 
ロナ前に戻ろうとしています。 
住み慣れた浦安で自分らしい暮ら 
しが出来るよう、アカデミア会員の 
皆様と一緒に介護予防に取り組み、 
元気なまちにしていきましょう。 

新本部会計 大森 洋子 
浦安で、日本で、世界中で、 
明るいニュースが聞けるようにな 
りました。 
木々の息吹を感じる深緑の 6月。 
使わなかった手足を、いっぱいに 
伸ばして、筋肉をほぐし、フレイル 
予防に向けて、始動しましょう。 

 

 

4月に着任した雨宮です。ようやく 
コロナ前の日常に戻りつつあり、会 
員の皆さまの中にも数年ぶりのお 
花見を楽しんだ方も多かったので 
はないでしょうか。浦安市の高齢 
者がより元気に自分らしく過ごさ 
れるよう、これからも皆様の活動 
とともに取り組んで行きたいと思 
います。よろしくお願いいたします。 

高齢者包括支援課  雨宮 久美子 課長 
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あ 事

会の写真 

 

総会風景 

5月 11日に令和4年度定

期総会が多数の会員出席

のもと、３年ぶりに対面開

催され、当日は来賓とし

て、石黒真一副市長・高梨

誠二福祉部部長・並木美

砂子同次長・斉藤誠高齢

者包括支援課課長のご臨

席をいただき、石黒副市長

からご挨拶を賜り、各議

案とも賛成多数で無事可

決承認されました。 

現役員４名新役員候補３名

計７名の出席のもとに総合

福祉センター第２ 

会議室で開催され、各議案が

賛成多数 

砂子同次長・斉藤誠高齢者包括支援課課長のご

臨席をいただき、石黒副市長からご挨拶を賜り、

各議案とも賛成多数で無事可決承認されました。 

コロナウィルスに関しては、未だ終息までとは行き

ませんが徐々に減少傾向にあり、これからは一人

一人が感染防止意識及び対策を念頭に新しい生

活様式（with corona）での日常生活が始まる

ものと思われますが、こうした中で引き続き精力的

にアカデミア活動を進めてゆきたいと思っていま

す。皆様におかれ 

ましては、アカデ 

ミアを引き続きご 

支援・ご協力方よ 

ろしくお願い申し 

上げます。 

 

令和 5年度総会報告   代表 眞部 昌之 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 月 10 日に令和 5 年度定

期総会が多数の会員出席の

もと開催されました。当日は

ご来賓に、内田市長をはじめ

高梨福祉部長、並木同次

長、雨宮高齢者包括支援課 
 

課長様のご臨席をいただき、内田市長より身に余る

お褒めの言葉とご挨拶を賜り、全ての議案が賛成多

数で無事可決承認されました。令和5年度は、コロナ

も 5 類へ移行されますが、我々の活動は引続き必要

最低限の感染防止策を講じて活動展開を行って参り

ます。マスクに関しましても着用を推奨して参ります。

市民や会員の皆様が【参加して楽しい・また参加した

い】と思っていただける活動を目指し、一同新たな気

持で取り組んで参りたいと思います。皆様におかれま

しては今後とも【アカデミア】に更なるご支援・ご協力

を頂き 

ます様、 

よろし 

くお願 

い申し 

上げま 

す。 

 

 

 

 

 


